
l’Archange Gabriel à travers les âges! 

(extrait de la bible essénienne, page 82 à 84) 

 

L’Archange Gabriel nous démontre comment il est associé aux naissances 

 

L’Archange Gabriel est un mystère : il est un être immatériel et pourtant son influence 

sur l’histoire concrète de l’humanité est colossale. 

Il est apparu à Énoch comme l’un des 4 visages de Dieu, ce qui fait de lui l’un des Pères 

fondateurs de la tradition essénienne. Cette tradition est la plus puissante et mystérieuse 

qui soit puisqu’on la retrouve comme fondement originel de toutes les traditions de la 

Lumière dans tous les peuples, cultures et époques du monde. 

On retrouve l’Archange Gabriel en Inde, à Sumer, dans les Gâtas de Zoroastre, dans 

l’antique civilisation chinoise des Fils du Ciel, en Égypte comme l’un des Pères 

inspirateurs et créateurs de la grande pyramide de Chéops dans laquelle se déroulèrent la 

célébration des mystères et l’initiation des Fils et des Filles du Soleil. On le retrouve 

également dans les textes sacrés des hébreux, des chrétiens et des musulmans. Il est celui 

qui annonça la naissance de Jésus comme étant celle d’un Fils de la Lumière. Il transmit 

aussi pendant 22 ans les sourates du Coran au prophète Mahomet. 

Même si un Archange est un être divin sans corps physique, il peut se manifester sur la 

terre à travers une tradition vivante. À travers les siècles, c’est l’enseignement essénien 

qui a été la porte d’entrée de la Lumière sur la terre et dans l’humanité. 

Aujourd’hui encore, l’Archange Gabriel continue de parler aux Enfants de la Lumière 

dans le cadre de sa célébration annuelle qui se déroule au solstice d’hiver. 

Chacune de ses paroles est un trésor spirituel de l’humanité confié aux chercheurs de tous 

horizons. Effectivement, la parole d’un Archange est une parole de Dieu, et Dieu est le 

Père de tous les êtres sans exception. Sa parole est universelle. 

Ce sont les hommes qui, dans leur ignorance, leur petitesse et leur intérêt personnel, 

inventent des frontières, des limitations et des dogmes, mais dans son essence la terre est 

sans frontières, comme l’eau, l’air et la lumière. 

La fonction du soleil est de briller dans l’univers pour le bien de tous. Il en est de même 

de l’Archange Gabriel qui annonce la naissance de Jésus, dicte le Coran à Mahomet et 

enseigne à Mani le chemin vers la Terre de Lumière. 

Dans son amour, le Père de la vie est au‑dessus des créations limitées des hommes, il 

s’offre à tous au‑delà de toutes les divisions, au‑delà des querelles, hostilités ou 

incompréhensions. 



Récrire l’histoire du monde 

Ce message, cette vie universelle qui vient du monde divin sont une force et un but pour 

un avenir positif et constructif. L’avenir sera ce que nous en ferons. Peut‑être que le plus 

important est de le préparer en se transformant de l’intérieur et en ouvrant sa conscience 

dans la subtilité. L’extérieur ne change rien, c’est l’intériorité qui, seule, peut engendrer 

des mutations profondes. Pour celui qui attend passivement que tout vienne de 

l’extérieur, jamais rien de nouveau ne se produit vraiment. 

En effet, jour après jour, le soleil se lève à l’horizon. Tout le monde le voit, mais seul 

celui qui perçoit que le soleil se lève aussi en lui comprendra la réelle signification et la 

réelle valeur du lever de soleil dans la nature. Il pourra dire : « Ce matin, le soleil est 

nouveau. Pour la première fois je l’ai vu se lever car il s’est aussi levé en moi.» 

Si le soleil ne se lève pas en toi, alors il ne se lève pas non plus réellement à l’extérieur de 

toi, il ne se lève que pour éclairer un monde d’apparences. Ainsi, même les paroles les 

plus sublimes d’un Archange peuvent sembler mortes et sans grand intérêt. 

Mais si tu t’efforces de comprendre la réelle signification de telles paroles, d’une telle 

présence et d’une telle continuité sur la terre, peut‑être que ton centre intérieur sera 

touché, éveillé, et que la transformation s’opèrera. Alors l’espoir renaîtra sur la terre et 

dans le cœur de l’humanité. Cet espoir est la force de la Lumière dans l’homme. C’est 

pourquoi Gabriel est appelé la Force de Dieu et aussi la naissance de l’homme dans la 

Lumière. C’est une naissance intérieure qui laisse apparaître une nouvelle conscience et 

qui engendre une transformation de soi. 

Certaines transformations sont positives et d’autres sont négatives. Les paroles de 

l’Archange Gabriel engendrent une prise de conscience sur les lois sacrées et éternelles 

qui gouvernent l’existence. Cette prise de conscience ne peut être que bénéfique et 

amener une transformation positive. La façon dont nous nous approchons d’un tel 

enseignement montre qui nous sommes et quel est notre futur. Le but est que ce futur soit 

positif, constructif, pour le bien de tous les êtres et le triomphe d’une nouvelle façon 

d’être au monde. 

En accueillant les paroles sacrées de l’Archange Gabriel d’une façon juste, nous 

réécrivons notre propre histoire personnelle, et ainsi, l’histoire du monde. 


